

Mieterinformation

Kabelfernsehen



Sehr geehrte Mieterin, sehr geehrter Mieter,

aufgrund der geänderten Rechtslage zum 1. Juli 2024 möchten wir Sie darüber informieren, dass der bestehende Kabelvertrag zwischen Vodafone und der BREBAU GmbH auch nach dem 1. Juli weiterhin Gültigkeit hat.

**Sie behalten Ihr Kabelfernsehen in der
gewohnten Form**

Ab 1. Juli 2024 erhalten Sie das Kabelfernsehen kostenfrei und wird nicht mehr über die Betriebskosten abgerechnet.

Mit freundlichen Grüßen

BREBAU GmbH